



CONVENTION  
DE LAS NACIONES UNIDAS  
SOBRE EL DERECHO DEL MAR

Distr.  
GENERAL

LOS/PCN/53  
31 de agosto de 1984  
ESPAÑOL  
Original: INGLES

COMISION PREPARATORIA DE LA AUTORIDAD INTERNACIONAL  
DE LOS FONDOS MARINOS Y EL TRIBUNAL INTERNACIONAL  
DEL DERECHO DEL MAR  
Cinebra, 13 de agosto a 5 de septiembre de 1984

CARTA DE FECHA 17 DE AGOSTO DE 1984 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DE LA  
COMISION PREPARATORIA POR EL GOBIERNO DE MAURICIO

Le escribo para comunicar a usted, y por su intermedio a la Comisión Preparatoria, la preocupación de mi Gobierno por el Acuerdo que han firmado Alemania (República Federal de), Bélgica, los Estados Unidos de América, Francia, Italia, el Japón, los Países Bajos y el Reino Unido sobre el desarrollo de los recursos de los fondos marinos.

Se trata de un acontecimiento lamentable que constituye una violación de la Convención sobre el Derechos del Mar.

Espero que todos los participantes en la Comisión Preparatoria expresarán su indignación ante esta burla de principios internacionalmente reconocidos.

(Firmado): Anil K. Gayan  
Ministro de Relaciones Exteriores,  
Turismo y Emigración de Mauricio